Presentación del grupo Amigos de la Pista de Ceniza

El próximo jueves 21 de marzo tendrá lugar la presentación de la asociación cultural y deportiva Amigos de la Pista de Ceniza (APC) en la Sala Internacional del INEF de Madrid (19:00 h.) con un acto en el que se celebrará también la mesa redonda "Recordar lo importante" y la presentación del V Memorial de Atletismo Miguel de la Quadra-Salcedo.

El próximo jueves 21 de marzo, a las 19:00 h., tendrá lugar la presentación de la asociación cultural y deportiva Amigos de la Pista de Ceniza (APC) en la Sala Internacional del Instituto Nacional de Educación Física (INEF) de Madrid (Calle de Martín Fierro, 7).

Estrechamente vinculado al trabajo que lleva haciendo desde 1986 la Asociación Española de Estadísticos de Atletismo (AEEA), el grupo de Amigos de la Pista de Ceniza se constituye como una asociación abierta a aquellos que así lo deseen y desarrollará sus actividades en todo el territorio español, siendo sus fines el fomento y la conservación de la historia y el patrimonio atlético nacional, así como el desarrollo de iniciativas para darlo a conocer entre los aficionados al atletismo y al público en general.

Junto a la presentación de esta nueva asociación cultural y deportiva, se celebrará una mesa redonda que llevará como nombre "Recordar lo importante" y que contará con la participación de los escritores Carlos Beltrán e Ignacio Ramos, quienes bucearán en el origen del atletismo femenino en los grandes escenarios de ceniza, de la atleta Loles Vives, primera española en romper la barrera de los 12 segundos en los 100 metros en 1979 y quién recordará las pistas de atletismo que han formado parte de su vida, así como de Aurora Pérez e Isaías Díaz, vicepresidenta y presidente de la nueva asociación, quienes reflexionarán sobre la importancia de este proyecto para mantener viva la memoria del atletismo español y su patrimonio histórico y arquitectónico.

El acto se cerrará con la presentación del V Memorial de Atletismo Miguel de la Quadra-Salcedo que se celebrará en la pista de ceniza de la Universidad Complutense de Madrid el próximo 11 de mayo. Organizado por la Asociación Española de Estadísticos de Atletismo (AEEA), la Universidad Complutense de Madrid, la Federación de Atletismo de Madrid, la revista CORREDOR\ y el nuevo grupo de Amigos de la Pista de Ceniza, y consolidado ya como la mayor fiesta del atletismo vintage que se celebra en España, el Memorial de este año 2024 tendrá como principal homenajeado a Luis Felipe "Pipe" Areta, plusmarquista español de salto de longitud y triple salto y atleta olímpico en Roma 1960, Tokio 1964 y México 1968, con motivo del 60 aniversario de aquellos Juegos Olímpicos de Tokio 1964 en los que Areta logró terminar en sexta posición, lo que se recuerda como una de las primeras grandes gestas del atletismo español moderno.

La **entrada** al acto de presentación y a la mesa redonda será **libre hasta completar el aforo**.

Las inscripciones para participar en el V Memorial de Atletismo Miguel de la Quadra-Salcedo, muy cerca de agotarse, pueden realizarse todavía en las pruebas que quedan abiertas en la web de Deporticket (https://www.deporticket.com/web-evento/9578-memorial-de-atletismo-miguel-de-la-quadra-salcedo) o bien a través de las correspondientes listas de espera.